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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Konrad, Walter     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Blume, Caroline     
Grebner, Thomas     
Kirschner, Martin     
Köppen, Wilfriede     
Maillet, Roswitha     
Reinbold, Markus Dr.     
Rösch, Herbert     
Zander-Ketterer, Helga     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     
 
 
 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Vorsitz 
 
Trautwein, Karin     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Faber, Matthias     
Jahn, Rahel-Katharina     
Pfeifer, Ann Kristin     
Sommer, Miriam     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 
a) öffentlich 
 
 
Anträge 
 
1. Kantstr./An der Dreispitz (CDU) 
 
2. Verlegung Straßenreinigung Hartenberg (SPD) 
 
3. Bezirkssportanlage (ÖDP) 
 
4. Traglufthalle als Ersatz für Schulsporthalle (ÖDP) 
 
5. Einwohnerfragestunde 
 5.1. Auslastung TG Studentenwohnheim 
 5.2. Gefällte Bäume Mombacher Straße 
 
 
Anfragen 
 
6. Pfützenbildung/verstopfte Gullys (CDU) 
 
7. Verlegung eines Teils des "Alteruhwegs" (SPD) 
 
8. Haltemöglichkeit für Schulbusse A.-Lindgren-Schule (ÖDP) 
 
9. Sachstandsberichte 
 9.1. Sachstandsbericht zu Antrag1191/2015 SPD Hartenberg/Münchfeld 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
 10.1. Schreiben des Dezernates IV 
 10.2. Sitzungstermine 2016 
 
 
b) nicht öffentlich 
 
11. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
   
12. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
13. Stadtteilmittel 
 
Der Vorsitzende eröffnet um 18.30 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und fristgerecht 
eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 
 
Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 
 
Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 
 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Kantstr./An der Dreispitz (CDU) 

hier: Umwandlung in eine Einbahnstraße 
Vorlage: 1568/2015 

 
Auf den von Herrn Kirschner begründeten Antrag entgegnet Herr Rösch, dass die im Antrag 
dargestellte Problematik so nicht existiere und auch Fakten falsch sind. Frau Köppen ergänzt, 
dass im Falle einer Einbahnstraßenregelung mehr Verkehre durch die angrenzenden Wohn-
straßen geleitet würden. 
 
Der Antrag wird mehrheitlich beschlossen (4:2:3:0) und an die Verwaltung mit der Bitte um 
weitere Veranlassung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Verlegung Straßenreinigung Hartenberg (SPD) 

Vorlage: 1602/2015 
 
Der von Frau Köppen begründete Antrag wird in seinem letzten Satz wie folgt geändert: 
 
… vorgenommen werden, wären Bürgersteige und Straßen wenigstens die Wochenenden sau-
ber….  
 
Der Antrag wird einstimmig beschlossen (8:0:1:0) und an die Verwaltung mit der Bitte um wei-
tere Veranlassung überwiesen. 
 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Bezirkssportanlage (ÖDP) 

hier: Nutzung der Sportanlagen 
Vorlage: 1604/2015 

 
Herr Konrad schickt seiner Antragsbegründung voraus, dass der Bevölkerung ursprünglich die 
Bezirkssportanlage als Ersatz für den weggefallenen Sportplatz zur freien Nutzung zugesagt 
wurde. Dies müsse nun vertraglich gesichert werden. 
 
Frau Blume erklärt, dass allein das Sportamt die Vergabe der Plätze koordiniert und Anfragen 
bzgl. der Bezirkssportanlage aktuell wohl nicht vorliegen. 
 
Der Antrag wird mehrheitlich beschlossen (4:1:4:0) und an die Verwaltung mit der Bitte um 
weitere Veranlassung überwiesen. 
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Punkt 4 Traglufthalle als Ersatz für Schulsporthalle (ÖDP) 

Vorlage: 1605/2015 
 
In seiner Begründung ergänzt Herr Konrad, dass die Verwaltung die Kosten darstellen möge, 
als möglicher Standort sei der Sportplatz geeignet.  
 
Herr Grebner bezweifelt, dass die notwendigen Gelder seitens der ADD freigegeben sind. 
 
Der Antrag wird einstimmig beschlossen (5:0:4:0) und an die Verwaltung mit der Bitte um wei-
tere Veranlassung überwiesen. 
 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Einwohnerfragestunde 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.1 Auslastung TG Studentenwohnheim 
 
Eine Anwohnerin der Wallstr. 44 macht aus die katastrophale Parksituation in der Wallstraße 
hin seit das neue Studentenwohnheim in Betrieb sei. Hier ist es schon mehrfach aufgrund der 
Enge zu Beschädigungen an Kfz gekommen. 
 
Sie bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, welchen Auslastungsgrad die TG des Studen-
tenwohnheimes habe und welche Möglichkeiten zur Regulierung des Parkens (Halteverbot o. 
ä.) es gibt. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5.2 Gefällte Bäume Mombacher Straße 
 
Herr Drechsler kritisiert die Haltung der Verwaltung, in der Mombacher Str. 81-87 das Parken in 
zweiter Reihe und die Beschädigungen von Bäumen zu dulden und fragt, welche Möglichkei-
ten es gibt, Parker vermehrt in die TG zu leiten. 
 
Weiterhin bittet er die Verwaltung um Information darüber, warum für die umgeknickten und 
gefällten Bäume Nr. 137, 138, 140, 143 und 46 noch kein Ersatz geschaffen wurde und wann 
damit zu rechnen ist. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
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Punkt 6 Pfützenbildung/verstopfte Gullys (CDU) 
Vorlage: 1569/2015 

 
Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates V.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Verlegung eines Teils des "Alteruhwegs" (SPD) 

Vorlage: 1603/2015 
 
Der Vorsitzende verliest die unmittelbar vor der Sitzung eingegangene Antwort des Dezernates 
V (Anlage der Niederschrift).  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Haltemöglichkeit für Schulbusse A.-Lindgren-Schule (ÖDP) 

Vorlage: 1606/2015 
 
Der Vorsitzende verliest die unmittelbar vor der Sitzung eingegangene Antwort des Dezernates 
V (Anlage der Niederschrift).  
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.1 Sachstandsbericht zu Antrag1191/2015 SPD Hartenberg/Münchfeld 

hier: Notwendige Erhöhung der Kita-Plätze in HaMü 
Vorlage: 1521/2015 

 
Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dezernates IV vom 01.09.15.  
 
Herr Rösch bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber welche benachbarten Stadtteile in Fra-
ge kommen und wo die neue KiTa errichtet werden soll. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.1 Schreiben des Dezernates IV 
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Kenntnisnahme des Schreibens des Dezernates IV vom 27.07.15.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.2 Sitzungstermine 2016 
 
Kenntnisnahme der Termine für das Jahr 2016: 
 

OBr MZ- HaMü     
18.00 Uhr, Ortsverwaltung 

02.02. 
 

15.03. 
 

17.05. 
 

12.07. 
 

27.09. 
 

22.11. 
 

 
  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
 
 
Ende der Sitzung: 19:20 Uhr 
 
 
 
 
 
gez. Konrad                                                                 gez. Bermeitinger 
........................................................... ............................................................ 
Vorsitz Schriftführung 
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